

Secretaria
Conseil Nacional de la Magistratura
Recibido por:

Fecha: 15 W 2005 Hora: 3,4644

Santo Domingo D.N 10 de octubre del 2025

Señores **Consejo Nacional de la Magistratura** Santo Domingo, D.N Su despacho

Honorables miembros del Consejo:

Reciban un cordial saludo en nombre de la Universidad Federico Henríquez y Carvajal (UFHEC), institución comprometida con la formación de ciudadanos íntegros y el fortalecimiento de las instituciones democráticas de nuestro país.

Por medio de la presente, me permito expresar mi firme respaldo y reconocimiento al Magistrado **Manuel Antonio Ramírez Suzaña**, portador de la cédula **012-0012277-6**, quien se encuentra en proceso de postulación para ocupar una posición en la Suprema Corte de Justicia.

Durante años, el Magistrado Ramírez Suzaña ha demostrado una conducta profesional intachable, marcada por su profundo respeto al Estado de Derecho, su vocación de servicio y su compromiso con la justicia social. Su trayectoria en el ámbito judicial ha sido ejemplo de equilibrio, prudencia y conocimiento jurídico, cualidades que consideramos esenciales para el ejercicio de funciones en el más alto tribunal del país.

Desde esta Vicerrectoría Académica, avalamos con convicción su postulación, seguros de que su presencia en la Suprema Corte contribuirá al fortalecimiento institucional y a la consolidación de una justicia independiente, ética y transparente.

Sin otro particular, quedamos a su disposición para cualquier información adicional que

requiera.

Atentamente

Dra. Belkys M. Peñaló Vicerrectora Académica Universidad UFHEC